

6月議会 所感

早いもので、私が雲南市議会議員をさせていただいてから3回目の定例議会を終えることができました。今回の一般質問でも私が選挙で掲げていました「笑顔あふれる明るい雲南市を作りたい！」という初心を忘れず、この想いを込めて一般質問を行いました。

梶谷 俊年

6月議会報告の前に、皆様に3項目ほどご報告があります

1 新型コロナワクチン接種について

新型コロナワクチン接種について、64才以下の受付は早ければ6月中に接種券を配布して予約をスタートし、8月から順次接種の予定でありましたが、接種券は7月14日配布予定となりました。接種のご予約は、電話よりインターネットを利用した方が早く予約をすることが出来ます。

予約方法は、雲南市ホームページをご覧ください。
<https://www.city.unnan.shimane.jp>

「新型コロナウイルスワクチン接種 web 予約」をクリックして、予約ページに進みます。予約時には、接種券をお手元に準備しておいて下さい。

2 一般質問のインターネット配信について

これまでの議会の一般質問の様子は、夢ネットの生中継と当日の夕方からの録画放送でしか視聴することができませんでしたが、7月初旬より雲南市議会アーカイブとしてインターネットで動画配信され、いつでもご覧いただけるようになりました。



是非ご覧ください！

議会動画は、梶谷よしひら公式サイトでも
ご覧いただけます!
<https://kajitani.site/>



3 3月議会からの継続案件について

①教育支援コーディネーターについて

教育委員会は、教育支援コーディネーター制度を廃止し、地域コーディネーターを配置する案件を提案されました。教育民生常任委員会で「教育支援コーディネーター」は重要であり、継続するよう強く要望した結果、継続審議となり、令和3年度は新たに教育支援コーディネーターを募集。海潮・加茂・三刀屋・掛合は採用がでました。大東・木次・吉田は新たな応募がなく地域コーディネーターの配置となりました。令和3年度は、今後のコーディネーターのあり方を審議・決定する場を設けることになりました。

②食の幸プロジェクトについて

食の幸発信推進事業は、大学教授など5名の専門家を招致し助言会議で、方向性を検討されることになりました。検討状況については、ホームページ等で開示される予定になっています。

③ギガスクール構想について

今議会で、Windows関連機材の導入が決まりました。今後は、先行してWindowsを運用している吉田中学校の視察を実施、更にchromeやiPadを奥出雲町や飯南町は導入しているので、そちらの視察も計画しています。子供たちが機材を有効に活用するために、今後も教育民生常任委員会として動向を注視して行きたいと思います。

④サッカー場整備について

石飛市長としては、「松江FC関連でサッカー場を整備・建設するのではなく、地域の文化・スポーツを振興する上で大東町のサッカー場をどうしたら良いのかを検討する。」と見解を示されています。

梶谷よしひらは、困りごと相談、困りごとの解決や手伝いを致します。いつでもお気軽に声をお掛け下さい。